

EXPOSITION

Plantes en exil

Sur la place de l'Octroi, des plantations racontent l'héritage huguenot et créent un îlot de fraîcheur autant que de verdure.

Jusqu'à mi-septembre, la place de l'Octroi accueille une exposition végétale intitulée « Prendre racine – Hommes et plantes en exil ». Celle-ci donne à voir et à comprendre l'apport des communautés huguenotes, réfugiées en Suisse et en particulier à Genève, en matière de maraîchage. En effet, sans ces exilés, pas de cardon ni d'artichaut genevois ! Il s'agit d'un projet de la Fondation suisse VIA – Sur les pas des Huguenots et des Vaudois du Piémont, qui se déploie en un itinéraire culturel allant du sud de la France et du Piémont au nord de la Hesse en traversant la Suisse et en passant par... Carouge précisément (lire *Vivre Carouge*, n° 99, page 39). L'exposition a été conçue en collaboration avec les

Espaces verts de Carouge. Composée d'une quinzaine de bacs et de panneaux didactiques, elle restera en place tout l'été, laissant plantes et fleurs s'épanouir jusqu'en septembre. Elle se clôturera durant la Semaine du goût (du 18 au 28 septembre). ●

PLUS D'INFOS

Exposition en plein air, place de l'Octroi, jusqu'au 26 septembre
www.via-huguenots.ch/fr/
www.prospecierara.ch/fr



Les Espaces verts de Carouge ont réalisé les bacs de l'exposition « Prendre racine » qui se tiendra sur la place de l'Octroi, offrant également un îlot de fraîcheur

